Jeudi 22 septembre 2011

Ecole Maternelle CARNOT : Conseil général et ville pour un même projet.



Averti par des parents d'élèves de l'organisation de "portes ouvertes" de l'école maternelle CARNOT en centre ville dans le canton EST le lundi 19 septembre, je suis allé visiter les locaux, apres leur transformation.

Nouveau réfectoire, nouvelles salles de classes (Pistache, Citron, Mandarine), et locaux complémentaires adaptés. Voilà de bonnes conditions de travail... et de restauration pour nos petits écoliers.

Ces travaux ne sont pas de la "compétence obligatoire" du Conseil général, mais de la Municipalité. Le Conseil général a cependant décidé de subventionner ce type de travaux et constructions scolaires. Ici, c'est environ 30 % du montant des travaux qui ont été financés par le Conseil général.

Félicitons nous de cette coopération et souhaitons que le partenariat entre la Municipalité et Conseil général puisse se développer à Argebteuil comme c'est le cas dans de nombreuses communes, pour le mieux être des habitants, petits ou grands.



Share Plus Email Lien

<u>Imprimer</u>

Par Philippe Métézeau

Partager l'article : Ecole Maternelle CARNOT Averti par des parents d'élèves de l'organisation de "portes ouvertes" de l'école

CONTACT C.G.U. SIGNALER UN ABUS ARTICLES LES PLUS COMMENTES ARNOT en centre ville...

Share

1 sur 1 22/09/2011 10:53